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一位基层医生的梦想

“农村订单”定向医学生是国
家大力培养的基层全科医生 ，是
乡镇居民健康的“守门人”。 10 月
9 日 ， 是胡金鹏作为订单定向医
学生到潢川县黄寺岗镇卫生院正

式上班的第 46 天。 一大早，他就
来到工作岗位开始了自己紧张忙

碌的一天。
胡金鹏是潢川县的一名医学

定向生，在 2011 年高考结束后，了
解到国家针对基层医疗单位定向

招收培养医学生，考虑自己的理想
和实际， 欣然填报了志愿 。 2011
年，他进入新乡医学院进行学习，5
年里， 他完成了临床医学本科教
育。 2016 进入郑州大学二附院进
行为期 3 年的住院医师规范化培
训，直到今年 8 月份结束。 8 月底，
他回到了自己的家乡潢川县，正式
开启了他的工作生涯。用胡金鹏自

己的话来说：“这里是我的的家乡，
也是 8 年前我梦想开始的地方，我
相信更是我梦想实现的地方。 ”

跟胡金鹏一样回到潢川县老

家工作的订单定向医学生一共有 8
个人， 他们被分到了不同的乡镇卫
生院。胡金鹏告诉记者，到潢川县黄
寺岗镇卫生院报道后， 他先被安排
在住院部工作， 对医院里的工作环
境很快就适应了。 经过详细了解之
后他发现， 乡镇卫生院的医疗条件
相比几年前有了很大的改善， 各方
面条件都还不错。 上班的第一个星
期， 他就顺利完成了入职以来的第
一台手术———掌部异物取出手术。
对于未来的工作，他越来越有信心。

“作为一名订单定向医学生，
我深刻明白自己和同伴角色，我们
是作为国家分级诊疗政策具体实

施的其中一环，这代表了一种责任
和使命。 党和国家投入那么多人
力、物力、财力来培养我们，就是希
望我们学成后能够达到 ‘下得去，
留得住，用得上’的目标，能为基层
卫生事业作出积极贡献，承担起人
民群众健康守门人的重任。 ”对于
未来，胡金鹏十分笃定，“只要坚守
初心，坚持努力，我一定能够为家
乡的卫生事业尽一份绵薄之力，我
相信基层也有实现自己人生理想

的广泛天地。 ”

明港机场 27 日起执行冬春季时刻表
新开 9条航线，通航城市达到 21个

信阳消息（记者 李 凯）从 10
月 27 日起， 信阳明港机场航班将
执行 2019-2020 年冬春季时刻表。
为更加方便广大旅客出行，机场方
面根据旅客需求，协调航空公司对
信阳明港机场的部分航班时刻进

行了调整，使机场的航线和航班网
络布局更加合理。

据在线旅行平台网站显示，信
阳明港机场冬春季时刻表将新开

9 条航线，通航城市达到 21 个，执
飞航线达到 46 条， 每周起降航班
将达到 214 架次。新航班时刻总体
航班量超过夏秋季航班量。

信阳明港机场新增 9 条航线。
新增航线分别是：华北地区增加了

信阳-天津（每周一、三、五、七）、信
阳-运城 （每周一 、三 、五 、七 ）、信
阳-烟台（每周一、三 、五 、七 ）3 条
航线； 西北地区增加了信阳-兰州
航线（每周二、四、六）；东南沿海地
区增加了信阳-宁波（每周一、三、
五 、七 ）、信阳-福州 （每周二 、四 、
六）、信阳-揭阳 （每周一 、五 ）3 条
航线；西南地区首开信阳-南宁（每
周一、三、五、七）、信阳-桂林（每周
一、三、五 、七 ）2 条航线 ，另外 ，还
加密了前往成都、昆明 2 个通航城
市。 同时，信阳明港机场还恢复了
信阳-海口航线（每周二、四、六）；
沈阳—信阳—泸州航线取消。

当前，随着航班航线的调整和

季节性特点，各航空公司的整体票
价更加优惠。 目前，信阳明港机场
多条航线机票均推出了较大的折

扣。由于北京大兴国际机场在此次
换季中，多家航空公司入驻，北京-
信阳-佛山航线时刻变化较大，还
请广大旅客以最新时刻为准，以免
造成漏乘。

换季后，航班时刻会较目前有
所变化，机场提醒各位市民，在大
家准备外出时，要适时注意航班的
起飞时间和航班号以免耽误行程。
随着航班加密，机场大巴也与之对
应地调整机场大巴时刻表。息邢高
速开通在即，县区往来机场的时间
将大幅缩短。

这里有了新变化
铁门坎胡同提质改造后

将成便民点

信阳消息（记者 韩 蕾）“这个小胡同变了
样。 ”“十一”假期过后，不少经过位于胜利路盆
景园的铁门坎胡同的市民发现，这个胡同完全
变了样，路面铺设了柏油，两旁私搭乱建的棚
子没有了，整条路宽敞亮堂了，让人走着感觉
很舒心。

“以前路真的很窄，两边棚子多，路边卖菜
的多，别说过车了，就是两个人迎面走，可能都
会碰到对方的肩膀。 现在好了，棚子没有了，路
面也铺设了柏油，路沿石也修整了，真好。 ”10
月 8 日，一位家住附近的居民对记者说道。

“按照创建全国文明城市的要求，我们在今
年 8 月 8 日对铁门坎胡同路两边私搭乱建的棚
子进行了第一次拆除，拆除了 26 个。 第一次拆
除完毕之后， 还有 8 个棚子因为牵扯到燃气管
道无法进行拆除，随后，我们与燃气公司协商进
行管道改造。 今年 9 月 18 日，管道改造完毕，9
月 20 日，我们对剩下的棚子进行了拆除。”采访
时， 河区老城街道中山社区居委会主任罗华
莲对记者讲述了拆除棚子的过程。

“其实在拆除过程中我们也碰到了很多
困难 。 ”罗华莲告诉记者 ，刚开始拆除的时候
周围居民不理解 ，商户也不是很配合 ，街道 、
居委会联合做工作 ， “胡同边有一个楼龄超
过 20 年的老楼 ，管道都老化了 ，一碰就破 。
施工的时候 ，我们找到那个楼的责任单位和
自来水公司进行协商 ，最后把管道全部更换
成新的 ，重新改水之后 ，我们才动工 ，进行其
他建设 。 ”

记者通过采访了解到， 目前铁门坎胡同路
两边的路沿石以及水泥地面已经完成， 一部分
道路铺设了柏油，待到天气放晴后，会对整条路
面进行柏油铺设， 并且会对胡同旁的墙体进行
粉刷罩白。

“全部改造完成后，街道还会对胡同进行规
划、划线，引导商户和摊贩规范经营，让胡同在
变样的同时， 也让群众感到方便， 成为群众的
‘便民点’。 ”在采访的最后，罗华莲这样说道。

正在对一名在医院进行手术后续治疗的患者进行健

康宣教，告知其注意事项。 （受访者供图）

固始县妇女儿童医院二期建设
项目环境影响评价信息公示

《固始县妇女儿童医院二期建
设项目环境影响报告书征求意见

稿 》已编制完成 ，现将相关信息公
示如下 ：

1 . 征求意见稿电子版及公众意
见 表 链 接 ： https://pan.baidu.com/s/
1KgrwYzK234p7XX7Bf89PuQ 提取码 :
ay5x； 查阅纸质 报 告 书 联 系 人 ：
刘 站 长；电话：13507612109； 邮箱：

13507612109@139.com。
2.征求意见的公众范围：本项目

厂址为中心， 边长 5km 范围内的公
民、法人和其他组织。

3.公众可通过信函、电子邮件等
方式向我单位提交公众意见表。

4. 公众提出意见的起止时间 ：
2019 年 10 月 10 日至 2019 年 10 月
12 日。


